

A través del Plan de Emergencia Habitacional se construirán 49 viviendas en Cerro Sombrero

- "Hasta aquí también llega el Minvu", resaltó el seremi de Vivienda y Urbanismo, Marco Uribe Saldivia.

Un hito marcó en la semana el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) al colocar la primera piedra de lo que será la construcción de las viviendas sociales para 49 familias de la localidad de Cerro Sombrero, en la provincia de Tierra del Fuego.

Se trata de igual número de familias inscritas en la agrupación "Pioneros" quienes, gracias a las gestiones realizadas por Vivienda y la Municipalidad de Primavera, obtuvieron a comienzos de este año los subsidios del Programa de Habitabilidad Rural (DS10), que permitirán construir el primer conjunto de viviendas sociales de la comuna.

"Hasta aquí también llega el Minvu", resaltó el seremi de Vivienda y Urbanismo, Marco Uribe Saldivia, al sacar adelante este proyecto habitacional, después de 60 años en la comuna de Primavera. "Gracias a nuestro Plan de Emergencia Habitacional, hoy cumplimos con el sueño de 49 familias que fueron postergadas por vivir en



En Cerro Sombrero, comuna de Primavera, se construirán las primeras 49 viviendas sociales.

una comuna rural".

La inversión es de 7.400 millones de pesos, financiados por el Minvu a través del programa de Habitabilidad Rural (DS10) y con aporte de recursos por parte del gobierno regional y las familias beneficiadas. El terreno está ubicado al surponiente de la localidad y fue aportado por la Municipalidad

de Primavera.

"Muy emocionada"

La agrupación, organizada por la Entidad Patrocinante Inmobiliaria Salfa Austral, está compuesta por 25 mujeres y 24 hombres, de las cuales hay cuatro personas mayores y una persona con discapacidad. Del total, 21 familias viven allega-

das, 19 arriendan y otras nueve viven en sus lugares de trabajo.

Viviana Gallardo Barría, delegada de la agrupación



"Pioneros", declaró estar "muy emocionada y feliz porque ha sido un largo camino. Pero igual salimos adelante y seguimos creyendo que se podía. Es muy importante para nosotros, que nacimos y crecimos acá, poder quedarnos y no tener que irnos porque no hay viviendas".

El delegado presidencial regional, José Ruiz Pivcevic, aprovechó de destacar "la visión descentralizadora que tiene el gobierno del Presidente Gabriel Boric en la Región de Magallanes".

El director (s) del Serviu, Omar González Asenjo, adelantó que las viviendas tendrán dos dormitorios, baño, cocina, estar-comedor, calefacción central, cierres perimetrales y una ampliación proyectada para un tercer dormitorio.